



## mon patron ne me donne plus de feuille de paye depuis 6 mois

Par **fripouille**, le 11/09/2012 à 22:23

bonjour

je vous contact parce que je travaille depuis cinq ans dans une entreprise et cela fait 6 mois que je n'ai pas reçu de feuille de paye mon patron me donne seulement mon chèque en main propre sans feuille de paye Quel recours puis je avoir ? a t'il le droit ?

Par **P.M.**, le 11/09/2012 à 22:31

Bonjour,

La feuille de paie est obligatoire et je vous conseillerais de le rappeler à l'employeur par lettre recommandée avec AR avant de saisir le Conseil de Prud'Hommes...

Vous pourriez par ailleurs vérifier auprès de l'URSSAF pour savoir si vous êtes bien déclaré(e)...